Grant Hendrik Tonne

Niedersächsischer Kultusminister

Hannover, 21. September 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

hattet ihr einen guten Start in das neue Schuljahr? Viele von euch haben mir geschrieben, dass sie sich freuen, wieder gemeinsam mit ihrer ganzen Klasse lernen zu können. Einige haben mir aber auch erzählt, dass sie die Maske im Unterricht doof und anstrengend finden. Beides kann ich gut verstehen!

Mir ist es ganz wichtig, dass Schule so "normal" wie möglich laufen kann, dass euch das Lernen Spaß macht und der Schulalltag nicht allzu anstrengend ist. Es ist aber genauso wichtig, dass ihr dort gut vor Infektionen geschützt seid und die Schule ein sicherer Ort ist. Dabei helfen die Masken genauso wie das Lüften, das Hände waschen und das regelmäßige Testen. Ich bin sehr froh, dass ihr das so toll mitmacht! Ihr leistet damit einen ganz wichtigen Beitrag, um das Corona-Virus zu bekämpfen! Ein großes Dankeschön dafür!

Heute habe ich eine gute Nachricht – zuerst einmal für die Kinder in der ersten und zweiten Klasse: Ihr dürft ab sofort im Unterricht eure Maske abnehmen, wenn ihr an eurem Platz sitzt! Die Dritt- und Viertklässler unter euch müssen noch ein bisschen warten, aber auch für euch arbeiten wir gerade an einer Lösung. Wir beobachten ganz genau, wie sich die Ansteckungszahlen entwickeln und verändern die Regeln, die Schule im Moment so anders und oft anstrengend machen, sobald es möglich ist. Das verspreche ich euch!

Alles Gute für euch und bleibt bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen

fret Adril Ta

1